

D-Beschlag: Mit der Doppelkompetenz zur Sicam

Zierbeschläge und Lichtlösungen für den Möbel- und Innenausbau

D-Beschlag entwickelt, produziert und vertreibt mit rund 125 Mitarbeitern Zierbeschläge sowie Lichtlösungen und deren Steuerung für die Möbelindustrie und den Innenausbau. Mit Stangengriffen und Alu-Griffleisten behauptet sich das 1992 in Luckenwalde bei Berlin gegründete Unternehmen als Marktführer in Europa. D-Beschlag punktet bei seinen Grifflösungen vor allem mit Längenunabhängigkeit und kann auch in kleiner Stückzahl in kurzer Zeit liefern. Das „D“ im Firmennamen steht für Qualität aus Deutschland.

Auf der SICAM vom 10. bis 13. Oktober 2017 in Pordenone/Italien will das Unternehmen an seinen Erfolg vom Vorjahr anknüpfen. Auf dem Stand A34 in Halle 9 rückt es seine längenunabhängigen Griffe aus Aluminium und Materialkombinationen aus Aluminium und Zinkdruckguss in den Fokus. Die nach dem Baukastenprinzip konzipierten Stangengriffe bieten Kunden der Küchenindustrie sowie Bad- und Wohnmöbelherstellern vielfältige Möglichkeiten, das Möbel zu individualisieren und flexibel auf Trends zu reagieren. Unterschiedlich bearbeitete Griffprofile und sechs verschiedene Sockel schaffen einen Pool für ganz eigene Küchen-Designs.

Als Neuheit stellt D-Beschlag in Pordenone Griffe aus massivem HPL (High Pressure Laminate) vor, die dank der besondere Materialität optisch wie haptisch für überraschende Wow-Effekte sorgen.

Zur SICAM mit im Gepäck hat D-Beschlag darüber hinaus Stangengriffe, die innen hohl sind. Die Rohrgriffe überraschen mit ihrem erheblich reduzierten Gewicht, das insbesondere im Oberschranksbereich die Beschlagtechnik entlasten soll. Ihr besonderes Konstruktionsprinzip sorgt dafür, dass sie im Vergleich zum Vollmaterial nicht an Stabilität einbüßen.

Bei den Oberflächen bestimmen die Themen Industriedesign und Vintage den aktuellen Trend. Da sich Aluminium vielfältig bearbeiten lässt, können die Stangengriffe, aber auch die Alu-Griffleisten von D-Beschlag jeden Farb- und Oberflächentrend mitgehen. Besondere Zustimmung erfuhren bereits zur Interzum ein Bronzefarbtönen, eine matte Grauoptik sowie das schwarz gebürstete Finish.

Bei D-Leuchten, einer Abteilung der D-Beschlag GmbH, haben sich 20 Meter lange Niedervolt-Strips (24V DC), die alle fünf Zentimeter schneidbar sind, zu einem Highlight, insbesondere für Verarbeiter aus dem Laden- und Innenausbau, entwickelt. D-Beschlag sicherte sich die Verkaufsrechte in Europa. Daneben zeigt D-Leuchten Neu- und Weiterentwicklungen innerhalb seiner Einbauleuchten-Serie „D-Puc“. Die „D-Puc Star“, die „D-Puc II“ und die „D-Puc Saturn“ punkten mit verbesserter Ausleuchtung, höherer Wattzahl und neuen Oberflächen.



Bildtext 1: Die nach dem Baukastenprinzip konzipierten Stangengriffe bieten vielfältige Möglichkeiten, das Möbel zu individualisieren und flexibel auf Trends zu reagieren. Foto: D-Beschlag



Bildtext 2: Zur SICAM mit im Gepäck hat D-Beschlag Stangengriffe, die innen hohl sind. Die Rohrgriffe überraschen mit ihrem erheblich reduzierten Gewicht, das insbesondere im Oberschranksbereich die Beschlagtechnik entlasten soll. Foto: D-Beschlag



Bildtext 3: Als Neuheit stellt D-Beschlag in Pordenone Griffe aus massivem HPL (High Pressure Laminate) vor, die dank der besondere Materialität optisch wie haptisch für überraschende Wow-Effekte sorgen. Foto: D-Beschlag



Bildtext 4: Bei den Oberflächen bestimmen die Themen Industriedesign und Vintage den aktuellen Trend. Da sich Aluminium vielfältig bearbeiten lässt, können auch die Alu-Griffleisten von D-Beschlag jeden Farb- und Oberflächentrend mitgehen. Foto: D-Beschlag



Bildtext 5: Bei D-Leuchten haben sich 20 Meter lange Niedervolt-Strips (24V DC), die alle fünf Zentimeter schneidbar sind, zu einem Highlight entwickelt. Foto: D-Beschlag



Bildtext 6: Mit ihrer flächenbündigen Scheibe und dem homogenen Licht kommt die „D-Puc Star“ aus der Einbauleuchtenserie von D-Leuchten schnörkellos und puristisch daher. Foto: D-Beschlag